

Wanderausflug der Walking-Gruppe am 14.5.2015

Der Einladung zur Wanderung am Feiertag waren 20 Teilnehmer/innen gefolgt. Mit der S-Bahn fuhren wir zur Station Asperg, und bei schönstem Sonnenschein erklommen wir über das „Schwitzgässle“ die Festung Hohen-Asperg. Von dort hat man eine herrliche Aussicht ringsum, die wir dank des guten Wetters auch ausgiebig genießen konnten.

Bergab und durch die wunderbar blühende Landschaft wanderten wir vorbei am Schloss Monrepos bis zur S-Bahn-Station Favoritepark. Die Bahn brachte uns nach Ludwigsburg, wo wir uns im Biergarten des Brauhauses das wohl verdiente Mittagessen munden ließen.

Der Verdauungsspaziergang führte uns zum Marktplatz in Ludwigsburg und zum Abschluss dieses schönen Tages durfte natürlich eine Einkehr in einem der zahlreichen Straßencafés nicht fehlen.-

